
Wer entscheidet eigentlich, was schön ist? Das Auge? Trends? Oder gar 
Pinterest? Wir glauben: Unsere Seele. Vor allem aber sind es die dunklen 
Anteile, die unbewussten, diejenigen, die im Verborgenen liegen. Sie 
sind es, die uns die Welt zurückspiegeln und beeinflussen, wie wir sie 
wahrnehmen. Sie sind es, die unser Handeln und unsere Entscheidungen 
bestimmen. Auf unbewusster Ebene. Für die Neu-Positionierung 
von einem Tischler-Unternehmen zu einem “Design Studio für 
zeitgenössische Lebensräume” haben wir uns dessen bewusst gemacht, 
wir haben diese Anteile ergründet und ans Licht gebracht. Ein rauer, 
visueller und philosophischer Selbstfindungstrip, der viel Raum lässt,  
um mit dem eigenen Selbst in Berührung zu kommen.








